

# *Le président salvadorien condamne à l'ONU le blocus des États-Unis contre Cuba*

---



CUBA

EL SALVADOR



Nations Unies, 27 septembre (RHC).- Le président salvadorien, Salvador Sánchez Ceren a condamné le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba cela fait plus de 50 ans.

Au cours de la 69e période de sessions de l'Assemblée Générale de l'ONU, Salvador Sánchez Ceren a souligné que dans la poursuite des efforts en faveur de la paix et du développement inclusif et équitable il n'y a pas de place pour le mépris des principes et des libertés fondamentales qu'implique le siège de Washington contre La Havane.

Le président salvadorien a souligné que notre pays a réussi à surmonter de façon exemplaire, grâce à sa persévérance et sa détermination, les obstacles et les adversités imposés, malgré cette mesure unilatérale contre son peuple.

Salvador Sánchez Cerén a également considéré que l'inclusion de Cuba dans la liste de pays qui promeuvent le terrorisme dans le monde manque de tout fondement et qu'elle doit donc en être exclue.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/34858-le-president-salvadorien-condamne-a-lonu-le-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**